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OGGETTO ; COMUNICAZIONI DEL SINDACO

L'anno duemilaventi il giorno tredici del mese di ottobre alle ore 19:20, nella Residenza Comunale, in
apposita sala, regolarmente convocati all'appello nominale risultano presenti i Signori:

N. Cognome e Nome Presente Assente
1. MATTANA SALVATORE Sindaco Si
2. GUISO EFISIO ANDREA Vice Sindaco Si
3. MELONI GIAN LUIGI Consigliere Si
4. SPIGA MIRKO Consigliere Si
5. SPANO MANUELA Consigliere Si
6. SALIS MASSIMILIANO Consigliere Si
7. CABONI MICAELA Consigliere Si
8. SANNA ALESSANDRA Consigliere Si
9. MURA STEFANIA Consigliere Si
10. COIS VITTORIO Consigliere Si
11. CASCHILI ANDREA Consigliere Si
12. MURGIA FRANCESCO Consigliere Si
13. MELIS IGOR Consigliere Si
14. BUONOMO ATTILIO Consigliere Si
15. PORCU MICHELA Consigliere Si
16. SPANO JESSICA Consigliere Si
17. PINNA CLAUDIA Consigliere Si

Presiede il sig. Dott. Cois Vittorio nella sua qualità di Presidente del Consiglio Comunale.

Partecipa alla seduta ai sensi dell'art. 97 del D.Lgs. 267/00 la Dott.ssa MARIA EFISIA CONTINI,
Segretario Comunale.

Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopra
indicato,



Per quanto non espressamente riportato nel presente verbale si rinvia integralmente alla video
registrazione pubblicata sul sito istituzionale del Comune.

Il Sindaco Salvatore Mattana prende la parola, ringrazia il Presidente del Consiglio per fare alcune
comunicazioni al Consiglio Comunale sulla situazione dell'Area Industriale di Sarroch a seguito della
situazione di crisi comunicata dalla Sarlux nei giorni scorsi.

"Nei primi mesi dell'anno sono stati effettuati lavori di manutenzione straordinaria e nella fase di avvio
sono stati impegnati circa 2500 addetti. I lavori si sono poi protratti sino a fine Giugno 2020.

A seguito del diffondersi dell'epidemia da Corona virus sono state adottate alcune misure per il
contenimento del contagio concordate con l'Amministrazione comunale: ingressi contingentati,
distanziamento, uso di dispositivi di protezione, trasporti, controllo della temperatura all'ingresso. Con
riguardo al personale è stata attivata una nuova programmazione che ha previsto: riduzione del personale,
smartworking, turnazione con circa 1600 addetti esterni.

Dopo di che si è verificata una situazione di rallentamento delle attività a causa della mancata ripresa dei
consumi. Alcuni giorni fà poi la Sarlux, un pò inaspettatamente, ha annunciato il ricorso alla cassa
integrazione parziale per tutti i dipendenti, a causa della situazione di crisi di tutto lo scenario
internazionale e di consistenti perdite in tutto il primo semestre dell'anno 2020 ed oltre.

L'Amministrazone Comunale ha richiesto un incontro urgente che si è tenuto tra la Giunta Comunale e la
Direzione Sarlux il 09.10.2020 nel Comune di Sarroch. Nel corso dell'incontro, durato oltre due ore, la
Sarlux ha comunicato le ragioni che hanno indotto l'Azienda a richiedere l'avvio della cassa integrazione,
seppur parziale, per i dipendenti del gruppo Saras, tutte derivanti dalla situazione di emergenza
conseguente alla pandemia da Corona virus.

L'Azienda ha comunicato che nei mesi precedenti, il diffondersi dell'epidemia da Covid-19 ed il
conseguente lockdown, hanno determinato una drastica riduzione dei consumi di prodotti della
raffinazione e la sospensione dell'attività di molte fabbriche ed impianti petroliferi.

Nonostante questo, Sarlux ha deciso di portare avanti i lavori programmati di manutenzione straordinaria
di gran parte degli impianti e l'attività nell'area industriale è proseguita in modo organizzato con
atteggiamenti responsabili da parte dell'Azienda, delle imprese ed, in particolare, dei lavoratori, di cui
bisogna dare atto.

Successivamente, ha comunicato Sarlux, la mancata ripresa dei consumi, anche a causa della
recrudescenza dell'epidemia, ha determinato una situazione di crisi ed un aumento delle perdite
dell'Azienda che ha portato ad assumere delle scelte per il contenimento dei costi in questa fase, definita
transitoria, su tre direttrici:

• riduzione drastica degli investimenti per l'anno 2021;
• riduzione delle manutenzioni, confermando però la scelta del mantenimento di tutti gli impianti in

marcia in previsione di una ripresa dei consumi da luglio 2021;
• contenimento del costo del lavoro con l'avvio di una cassa integrazione parziale distribuita tra tutti i

dipendenti del gruppo;

Questo con l'auspicio dell'Azienda e la volontà di una piena ripresa delle attività nel periodo successivo.



Il Sindaco e la Giunta hanno preso atto della situazione ed hanno segnalato tre aspetti critici e prioritari:

• il sostegno alle imprese dell'area industriale e la tutela dei lavoratori del territorio;
• il mantenimento degli investimenti in materia di sicurezza;
• il proseguo degli investimenti e dei programmi di carattere ambientale.

Infatti in questa fase riteniamo sia importante e prioritario prestare grande attenzione alla situazione di
difficoltà delle imprese dell'area industriale e dei loro dipendenti e sia necessario avviare ogni iniziativa,
anche oltre gli strumenti ordinari previsti in caso di crisi, per la tutela del lavoro e dei lavoratori ed il
sostegno alle iniziative di impresa nel territorio.

Inoltre, l'Amministrazione Comunale, come ha già fatto in precedenza, cercherà di mettere in campo ogni
strumento disponibile per sostenere le attività produttive ed il lavoro nel nostro territorio.

Il Sindaco sottolinea di come in questo momento sia importante il contributo che tutti, istituzioni, forze
politiche, industria, imprese e parti sociali sapranno dare, insieme, per affrontare e superara questa
difficile situazione.

La situazione è di preoccupazione ed incertezza, soprattutto, per la prospettiva preoccupante della
riduzione degli investimenti e delle manutenzioni, in particolare per il sistema delle imprese che, in alcuni
casi, ha già utilizzato la cassa integrazione, e dei lavoratori dipendenti che sono la priorità. La situazione è
ancora più grave ed incerta per i lavoratori precari che non possono contare sugli ammortizzatori sociali.

Inoltre, l'Amministrazione comunale ha richiesto il mantenimento di investimenti in materia di ambiente e
sicurezza, previsti tra l'altro, tra le prescrizioni della nuova Autorizzazione Integrata Ambientale.

Sono state già assunte iniziative ed una richiesta d'incontro con Confindustria per l'esame della situazione
dell'Area industriale e per la tutela del sistema delle imprese e dei lavoratori.

Bisogna pensare all'utilizzo di tutti gli strumenti, oltre gli ordinari, a sostegno delle imprese e del lavoro. E'
necessario pertanto fare sistema e perseguire la massima unità e coesione tra tutti i soggetti che hanno un
ruolo.

Infine si ritiene importante avviare un dibattito nelle sedi istituzionali come il Consiglio Comunale con il
coinvolgimento di tutte le Istituzioni, l'Industria, le Imprese, le Rappresentanze Datoriali e Sindacali e tutte
le Forze Sociali".

IL CONSIGLIO COMUNALE

Prende atto e chiude i lavori alle ore 22.35.

La presente deliberazione diviene esecutiva decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 134, comma
3).



Letto, approvato e sottoscritto:

Il
Presidente del Consiglio

Dott. Cois Vittorio
(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell’articolo 21 D. Lgs. 82/2005 e s.m.i.)

Il Segretario Comunale
Dott.ssa MARIA EFISIA CONTINI

(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell’articolo 21 D. Lgs. 82/2005 e s.m.i.)


